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Interview  Ils proposent de créer une école
internationale prestigieuse dans l'ancien
collège de Combrée
Le collège de Combrée (Maine-et-Loire) a fermé en 2005. Des porteurs de projets

proposent de créer une école prestigieuse internationale. Le point en date de fin

octobre 2020.

Le collège de Combrée, commune déléguée d’Ombrée-d’Anjou (Maine-et-Loire) a fermé ses portes en 2005. (©Haut Anjou)
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Accompagné par Bernard Olivier, Jean Becq de Fouquières propose de faire

revivre le collège de Combrée, commune déléguée d’Ombrée-d’Anjou (Maine-

et-Loire) en y ouvrant une école prestigieuse.

Jean Becq de Fouquières et Bernard Olivier proposent un projet de création d’école internationale à Combrée (Maine-et-Loire).

(©photo transmise au Haut Anjou)

Actu : Comment avez-vous entendu parler du collège de Combrée ?

Jean Becq de Fouquières : Par le plus grand des hasards. Après un dîner

chez des amis, un monsieur m’a contacté quelque temps après pour me dire

qu’il avait entendu parler de mon projet de créer une école internationale et il

m’a expliqué qu’il avait le site qu’il fallait pour ça : le collège.

Une école internationale, c’est quoi ?

J. BF. : On accueillerait des jeunes de la 6e à la Terminale pour la partie

scolaire avec une ou deux classe prépa je pense. Le programme serait basé

sur quatre axes différents : le programme scolaire, la partie sportive qui est

très importante et une partie atelier, comme un atelier menuiserie par

exemple. 

 

Et la partie qui me paraît la plus novatrice dans ce projet serait l’aspect

création de start-up. Les jeunes ont des tas d’idées et il faut leur donner les

 Actu.fr  Le top
Pays de la Loire  



03/11/2020 Ils proposent de créer une école internationale prestigieuse dans l'ancien collège de Combrée | Haut Anjou

… 3/6

clés pour découvrir le monde de l’entreprise sous toutes ses formes. Et il y

aura bien entendu l’apprentissage de l’anglais qui reste un outil majeur pour

la vie de demain.

Le site se prêterait donc bien à ce projet ?

J. BF. : C’est un lieu qui a une histoire et il y aurait forcément des travaux de

remise aux normes avec la création des unités de maison, les espaces

communs etc. Les estimations des coûts de travaux vont aussi dépendre de

l’ampleur du projet. Mais pour le moment le site est occupé par l’Epide

jusqu’en 2022.

À qui s’adressera cette école ?

J. BF. : À des Français et des étrangers. J’avais en tête le ratio de 60 et 40 %,

mais il n’y a pas de restrictions, l’important c’est qu’on soit ouvert aux jeunes.

Et notre culture française, les richesses du territoire local et national sont des

atouts pour attirer des jeunes étrangers.
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Et pour combien d’élèves, et à quel prix ?

J. BF. : Je pense qu’on pourrait avoir jusqu’à 400 élèves sur ce site mais il faut

quelques années pour atteindre ce chiffre-là. Pour le coût de la scolarité, on

ne sera pas une école à 150 000 €, mais plutôt autour d’un budget comme

l’école des Roches, c’est-à-dire 30 000 € par an. On est en train d’estimer le

coût. 

 

Et surtout, on réservera un nombre de places à des jeunes qui n’ont pas les

moyens d’entrer dans des écoles comme celles-ci. C’est très important qu’on

puisse tendre la main à d’autres, qu’on donne une chance à tout le monde.

Jusqu’en 2022, le collège de Combrée (Maine-et-Loire) est occupé par l’Epide. (©Haut Anjou)
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C’est donc l’Amicale qui porterait directement le projet ?

J. BF. : Oui c’est bien l’Amicale des anciens élèves et amis de Combrée qui le

portera, il faut que cela puisse perdurait dans le temps (lire en page 30).

Où en est-on aujourd’hui ?

J. BF. : Après avoir présenté le projet à l’assemblée générale de l’Amicale en

septembre, nous l’avons présenté à la caisse des dépôts qui est propriétaire du

collège. On attend maintenant leur retour.
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